

鵜南小学校だより

第7号

2018年10月12日

藤沢市立鵜南小学校

気力充実 気合十分 笑顔で楽しみました



9月に入ってから、日を追うごとに競技や演技の練習に力が入っていききました。応援歌の歌声も響き渡っていました。



10月6日(土)になり、いよいよ運動会本番です。前日に雨が降り、グラウンドのあちこちに水たまりが残るコンディションでしたが、何とか予定どおりに開始することができました。朝9時、ご家庭や地域のたくさんの方々が見守る中で入場行進が始

まり、児童が考えた「自分から楽しみ最後まであきらめず協力し合おう」というスローガンのもと、赤組、白組、青組の3色に分かれて優勝をめざしました。途中でかなり暑くなり、体調面の心配もありましたが、そんな心配を吹き飛ばすくらいに各色とも一致団結し、全員が競技に、演技に、応援に力を振るってがんばりました。



中でも6年生からは、小学校最後の運動会にける意気込みが随所に感じられ、最上級生として、1年生から5年生に「運動会ってこういうものなんだよ」と、時には言葉で教え、時には黙々と打ち込む姿を見せることで、示してくれました。6年生、どうもありがとう。

そして、すてきな運動会の裏で、児童を支えてくださったご家庭のみなさまに感謝申し上げます。



本校の学校教育目標

「自ら考え行動する、心豊かでたくましく生きる子の育成」

この目標を実現するために「つなぐ」をキーワードに学校を運営していきます。

- 命をつなぐ：災害や危険から児童の命を守り、次の世代へとつなぎます。
- 学びをつなぐ：小・中連携を進め、9年間の学習内容の連続性をめざします。
- 地域・家庭とつなぐ：地域・家庭との連携を深め、共に協力して児童を育てます。

台風の影響で延期に 日光修学旅行

6年生が楽しみにしていた日光修学旅行ですが、台風24号が栃木県付近を通過するとの予報を受け、鶴南小学校を含む同一日程の4校について延期することとなりました。さらに、翌日出発の予定だった4校もJR線の休止により延期となり、合わせて8校が12月に日光を訪れる予定です。

かがく展のお知らせ

第49回藤沢市総合かがく展についてのご案内です。

今年も湘南台文化センターこども館を会場に、小・中学生の自由研究・科学工作や一般・教職員の自然科学に関する研究等の展示など、楽しい見どころがいっぱいです。本校からも夏休み中に取り組んだ作品が出品されます。鶴沼海岸駅から小田急線で行くことができます。

【日時】10月18日（木）～23日（火）

9：00～17：00

入場は16：30まで

【会場】湘南台文化センターこども館

（湘南台駅下車 徒歩5分）



ギニアの子どもたちに衣類を送る事業へのご協力 ありがとうございました

ギニアの子どもたちに衣類を送る事業へのご協力、ありがとうございました。たくさんの衣類や靴の提供があり、温かなお気持ちに感謝しております。集まったものは、全てダンボール箱に梱包し、ギニア大使館宛に送付いたしました。

【お知らせ】

○校門について、再度のお知らせです

台風24号に伴う強風で校門が破損し、すぐに修復できない状況となっております。現在は門扉がない状態のため、ロープ（黄色と黒のもの）により校門であることを示している状況です。しばらくの間、ご不便をおかけいたしますが、ロープを開ける場合は端のフックを外していただきますようお願いいたします。

